



Declaración de apoyo a Ucrania

El Departamento de Matemáticas de la Universidad de Almería expresa su apoyo al pueblo ucraniano y condena firmemente la invasión a la que se está viendo sometido promovida por el gobierno ruso. Hacemos un llamamiento a la recuperación de la vía diplomática para la resolución del conflicto. Además solicitamos la colaboración, a través de las vías establecidas por la Universidad de Almería u otros organismos, para prestar la ayuda necesaria a la población ucraniana.

Departamento de Matemáticas

Almería, 8 de abril de 2022



Universidad de Almería
Carretera Sacramento s/n
04120, La Cañada de San Urbano, Almería

Departamento de Matemáticas
Edificio CITE III, debajo, planta y despacho
Planta baja, Despacho 0.11

1 / 1

Puede verificar la autenticidad, validez e integridad de este documento en la dirección:
<https://verificarfirma.ual.es/verificarfirma/code/QwY2XlVSXcSMZ2eVsdN8JA==>

Firmado Por	José Carmona Tapia		Fecha	08/04/2022
	María Inmaculada López García			
ID. FIRMA	afirma.ual.es	QwY2XlVSXcSMZ2eVsdN8JA==	PÁGINA	1/1
 QwY2XlVSXcSMZ2eVsdN8JA==				